

PFM Barbara Schuh - zum 2. Mal Mutter



Göpfritz/Wild - Die Feuerwehrjugendhelfsführerin der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild, PFM Barbara Schuh, konnte sich am 15. September 2008 über die Geburt ihrer ersten Tochter, Sophie, freuen. Nachdem Barbara bereits bestens für den "Feuerwehrnachwuchs" mit Sohn Florian vorgesorgt hatte, konnte sie sich nun mit ihrem Ehemann Martin über ihre erste Tochter besonders freuen.

Freunde, Bekannte und Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild rückten am Abend des 15. Septembers zu einem "Einsatz" der besonderen Art aus und überbrachten ihre Glückwünsche symbolisch mit einem Storch, welcher im Garten vor dem Haus aufgestellt wurde.

Seitens der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz gratulieren wir Barbara und Martin recht herzlich zur Geburt Ihrer ersten Tochter.

